

Leitthema · Main topic · Review articles

Redaktion: M. Müller, Stuttgart

Rechtliche Aspekte der MKG-Chirurgie

Legal aspects in oral and maxillofacial surgery

P. Herrmann · R. Griebenow

- 129 Editorial: Erklärung zu finanziellen und nichtfinanziellen Interessen in CME-Fortbildungen von Springer Medizin. Umsetzung der „Richtlinie der Ärztekammer Nordrhein zur Fortbildungsordnung“**
Editorial: Declaration of financial and non-financial interests in CME courses of Springer Medizin. Implementation of the regulation on the “Code on Continuing Medical Education” of the Medical Chamber North Rhine

K. Fehn · K. Benz · J. Jackowski · H.-J. Nickenig

- 132 Aufklärung und Aufklärungsdokumentation in der Oral- und MKG-Chirurgie. Fokus Telemedizin**
Informed consent and its documentation in oral and maxillofacial surgery. Focus on telemedicine

M. Heufelder · J. Hoffmann

- 140 Die Zukunft des Gutachterwesens in der DGMKG**
The future of DGMKG expert opinions

B. Liedy

- 143 Facharztstandard im Bereitschaftsdienst in Kliniken der Regel- und Maximalversorgung**
Standard of on-call specialists in standard- and maximum-care hospitals

M. Müller

- 151 Terminservice- und Versorgungsgesetz. Die wichtigsten Änderungen im Überblick**
Terminservice- und Versorgungsgesetz (Appointment Allocation and Provision of Care Act).
An overview of the most important changes

Außer der Reihe · Special contribution

N. Heim · A. Faron · C. T. Wilms · R. H. Reich · M. Martini

- 154 Lesbarkeit von onlinebasierten Patienteninformationen in der MKG-Chirurgie**
Readability of online patient information on oral and maxillofacial surgery

P. Reichert · L. Jerg-Bretzke · M.-A. Geibel

- 160 Das präoperative Aufklärungsgespräch vor dem Hintergrund des Patientenrechtegesetzes**
The preoperative informed consent discussion from the perspective of patients' rights legislation

Für die Praxis · For your practical work

H. Kiefer · K. Mörike · J. Pauluschke-Fröhlich · S. Reinert

- 164 Pharmakotherapie in der Schwangerschaft und Stillzeit. Aktuelle Empfehlungen für die MKG-chirurgische Praxis**
Pharmacotherapy during pregnancy and lactation. Current recommendations for oral and maxillofacial surgery

CME Zertifizierte Fortbildung · Review articles

- M. Müller · B. Chiumento · S. Rein · B. Rehberg*
177 **Transparenz und Antikorruption**
Transparency and anticorruption
- 185** **Fragebogen**
Assessment

**Kasuistiken · Case reports**

- M. Erbe · R. Kettner · E. Breuer · D. Baumhoer*
168 **Parostealer atypischer lipomatöser Tumor der Submentalloge**
Parosteal atypical lipomatous tumor of the submental region

Journal Club · Journal Club

- M. Kunkel*
174 **Maligne Transformation beim Lichen der Mundschleimhaut: ein unterschätztes Risiko**
Malignant transformation of oral lichen planus: an underestimated danger

Verschiedenes · Miscellaneous

- 187** **Mitteilungen** · News
Impressum · Imprint